

LA FISCALÍA ESTATAL YA INDAGA LOS HECHOS

Condena ONU-DH ataques contra la prensa en Nayarit

Este fin de semana, tres comunicadores, un activista y seis jóvenes fueron blanco de la delincuencia que se vive en todo el país.

El sábado se localizó sin vida al periodista Luis Martín Sánchez Iñiguez, quien estaba desaparecido junto a Osiris Maldonado y Jonathan Lora desde el pasado 5 de julio en Nayarit.

Ayer, la Oficina en México del Alto Comisionado de las Naciones Unidas para los Derechos Humanos (ONU-DH) condenó el asesinato del reportero y recordó que aún hay un representante de la prensa desaparecido.

“Además de este suceso, otros dos colaboradores de medios locales habrían sido también desaparecidos en la misma zona entre el 3 y el 7 de julio; uno de ellos fue localizado con vida el 8 de julio”, expresó en un comunicado.

El organismo internacional se pronunció por la coordinación entre las autoridades de los diferentes niveles para adoptar las medidas necesarias y asegurar la protección del gremio periodístico de la entidad y llevar a cabo una investigación que permita esclarecer los hechos y sancionar a los responsables.

En menos de una semana, en suelo nayarita, se reportó la desaparición de los tres representantes de la prensa.

El sábado, el cuerpo de quien era corresponsal de *La Jornada* en la entidad, fue encontrado cerca de El Ahuacate, en Tepic con signos de violencia.

En cuanto a los dos comunicadores restantes, Lora fue ubicado con vida y se encuentra

con buen estado de salud, mientras que aún no se tiene información sobre Osiris Maldonado.

Hasta el momento se han abierto varias líneas de investigación, siendo la principal la relacionada con su labor periodística. Pues las

primeras indagatorias reflejan que en algún momento colaboraron en proyectos conjuntos.

LEVANTAN A SEIS JÓVENES

En otro hecho, hombres armados irrumpieron en la comunidad El Varillal, en Petatlán, Guerrero, y se llevaron a seis adolescentes.

De acuerdo con testimonios, los sujetos llegaron a bordo de varios vehículos y sacaron de sus casas a cada uno.

Más tarde, regresaron por su propio pie, cuatro de los seis jóvenes, tras ser liberados por sus captores; otro de ellos escapó y volvió esposado y con visibles huellas de tortura. Aún continúa desaparecido el sexto de ellos, identificado con el nombre de Jacobo.

BUSCAN A PROMOTOR CULTURAL

La Fiscalía General de Michoacán emitió una ficha de búsqueda para localizar al promotor cultural de Uruapan, César Ciprés Murguía, de quien se reportó su desaparición el pasado 6 de julio.

De acuerdo a la ficha 0683/2023, Ciprés Murguía fue visto por última vez en la colonia Ramón Farías, sin que hasta el momento se logró saber más sobre su paradero.

El hombre, además de ser difusor de la cultura en la región, labora en la secretaría del ayuntamiento local. / **QUADRATIN**





Se trabaja con un enfoque diferenciado e integral derivado al común denominador de las víctimas como lo es su actividad profesional y la proximidad de hechos”

FISCALÍA DE NAYARIT



PROTESTA. Esta tarde, en la Secretaría de Gobernación, se tiene previsto realizar una concentración para exigir justicia por el asesinato del comunicador Luis Martín Sánchez Iñiguez.

